

**SALUD** España, destino de mujeres de todo el mundo para la congelación de óvulos **P28**



**HISTORIA** Hallados en Córdoba restos de elefante de tiempos de Aníbal **P29**

## El Congreso abre una nueva era con el uso de las lenguas cooficiales

### La Cámara prepara 650 dispositivos de traducción simultánea

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**  
El Congreso estrenará hoy el uso de las lenguas cooficiales, implantada de manera temporal, en plena negociación de la investidura,

## La economía creció 1,3 puntos más de lo calculado tras la covid

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**  
La recuperación de la economía tras la pandemia fue más vigorosa de lo que se había calculado. El Instituto Nacional de Estadística publicó ayer una revisión al alza de sus cuentas que suma 1,3 puntos al producto interior bruto (PIB). La corrección afecta al crecimiento de 2021, del 6,4%, y al de 2022, un 5,8%. El desplome de 2020 por la covid fue del 11,2%. **PÁGINA 39**

## EE UU e Irán intercambian prisioneros y liberan fondos

M. VIDAL LIY, **Washington**  
Estados Unidos e Irán han cerrado un acuerdo que permitió ayer el intercambio de prisioneros. Cinco estadounidenses retenidos en Irán volaron a Doha para volver a su país, mientras cinco iraníes imputados o condenados en EE UU recibían el perdón. Además, Washington desbloqueó unos 6.000 millones de dólares del régimen iraní. **PÁGINA 2**

## Decenas de menores, víctimas de fotos falsas de desnudos

### La policía investiga los montajes, mediante inteligencia artificial, denunciados por familias de alumnas de Almendralejo

MANUEL VIEJO, **Almendralejo**  
El inicio del curso en la localidad de Almendralejo, en Badajoz, se ha visto sacudido por la aparición de fotos falsas de desnudos fabricadas con la imagen de una veintena de alumnas de entre 11 y 17 años. "Mamá, dicen que hay una foto mía desnuda rondando por ahí. Que lo han

hecho a través de una aplicación de inteligencia artificial. Tengo miedo", dijo una adolescente de 14 años a su madre. En al menos cuatro centros educativos de secundaria del municipio se han difundido esas imágenes.

El caso está siendo investigado por la policía judicial de Almendralejo, que asegura que ya

han identificado a varios de los presuntos autores, según el delegado del Gobierno en Extremadura, Francisco Mendoza. El caso ha sido puesto en manos de la Fiscalía de Menores. Los expertos alertan de que la legislación no está preparada para combatir las nuevas formas de acoso en la era digital. **PÁGINA 24 Y 25**



Montse Tomé, seleccionadora de España, ayer con el presidente de la federación, Pedro Rocha. / INMA FLORES

hasta que acabe este periodo de sesiones en Navidad. El diputado del BNG Néstor Rego será el primero en acogerse y hará su intervención en gallego. La Cámara baja facilitará a los parlamentarios, invitados y periodistas unos 650 pinganillos para la traducción simultánea, tras una contratación de urgencia por 53.000 euros. Habrá 12 traductores, aunque no todos trabajarán al mismo tiempo.

ERC y Junts prevén que sus diputados intervengan en catalán, aunque con algunas excepciones. Los de PNV y EH Bildu alternarán euskera y castellano, como Compromís hará con el valenciano o el socialista Xosé Ramón Gómez Besteiro con el gallego. El PP y Vox son los únicos partidos cuyos parlamentarios usarán en exclusiva el castellano. **PÁGINA 18**

## La CEOE se alinea con el PP y rechaza una amnistía

**P16**

**E**

Descarga la app de EL PAÍS



Descárgala aquí



## La mayoría de las jugadoras de la selección rechazan ser convocadas

### Montse Tomé llama a 23 futbolistas sin que se haya resuelto el conflicto con la federación

NADIA TRONCHONI, **Madrid**  
La federación de fútbol y las campeonas del mundo miden fuerzas en un pulso sin fin. La nueva seleccionadora, Montse Tomé, convocó ayer a 23 jugadoras para la Liga de Naciones, pero al menos 15 de ellas expresaron su rechazo al no haberse dado respuesta a sus exigencias

de cambios estructurales en la federación. Figuras del Mundial como Aitana Bonmatí, Alexia Putellas, Irene Paredes o Cata Coll, y dos que renunciaron antes del torneo, Mapi León y Pati Guijarro, comunicaron su malestar y dijeron que estudian las consecuencias a las que las expone la federación. **PÁGINA 33**